

FAO : «Nous pouvons être la première génération au monde avec faim zéro »



Montego Bay, 7 mars, (RHC).- José Graziano Da Silva, directeur général de la FAO a déclaré ce mardi à Montego Bay, en Jamaïque, que nous pouvons être la première génération au monde avec faim zéro.

Au cours d'une réunion ministérielle effectuée dans le cadre de la conférence régionale de la FAO pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, José Graziano Da Silva s'est dit convaincu du fait que la faim et la malnutrition

peuvent être éliminées.

Il a salué l'accord de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens visant à l'élimination de la faim dans la région en 2025.

Il a insisté sur le fait que l'accomplissement de cet objectif dépend des stratégies conçues.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156854-fao-nous-pouvons-etre-la-premiere-generation-au-monde-avec-faim-zero>



Radio Habana Cuba